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Ata da Sessão Extraordinária da 1 Comissão de Planejamento 
Estratégico Institucional – COPEI da UNICAMP, realizada às 14h:30m do dia 2 
02/03/2018, na sala de reuniões CONSU. 3 
 4 
Ausências justificadas: Professores (as) Doutores (as): Bárbara Teruel, Grácia Navarro, 5 
Maria Isabel P. de Freitas, Luis Otávio Sarian, Glaucia Pastore. 6 
Membros presentes: Professores (as) Doutores (as): Teresa Dib Zambon Atvars, Marisa 7 
Massumi Beppu, Eliana Amaral, André Tosi Furtado, Munir Skaf, Fernando Augusto de A. 8 
Hashimoto, Alberto Augusto E. Jakob, Miguel de Arruda, João Ernesto de Carvalho, Sergio 9 
Luiz M. Salles Filho, Francisco de Assis M. Gomes Neto, Rodolfo Jardim Azevedo, Luisa 10 
Andréia G. Barbosa, André Martins Biancareli, Roberto do Carmo, Daisy R. Pommer;  11 
Convidados: Nelma A. Magdalena Monticelli, Marcelo Phaiffer, Andrei V. Gomes Narcizo, 12 
Gilmar Dias da Silva, Orlando Carlos Furlan, Neire do Rossio Martins, Sandro Rigo, Miguel 13 
Juan Bacic, Patrícia F. Schedenffeldt, Mônica Rovigati, Regiane A. Bracchi, Marco Aurélio 14 
P. Lima, Raquel Magri. 15 
 16 
Profa. TERESA ATVARS, Coordenadora Geral da Universidade, dá início aos INFORMES 17 
da reunião da Comissão de Planejamento Estratégico - COPEI, que são compostos pelos 18 
seguintes assuntos: 1) Apresentação – Diretoria Executiva de Planejamento Integrado-19 
DEPI; 2) Avaliação Institucional do HC; 3) Avaliação Institucional da Unicamp; 4) CT-20 
INFRA – Celebração do convênio Nuvem Computacional Científica da Unicamp. Em 21 
seguida, informa a ORDEM DO DIA, que é composta pelos seguintes assuntos: 1) 22 
Aprovação da Ata da 134ª Reunião Ordinária da COPEI; 2) Resumo DEPI – Espaço físico 23 
para instalação da FCF. 24 
Com relação aos INFORMES, Profa. TERESA ATVARS dá início ao item 1) Apresentação- 25 
Diretoria Executiva de Planejamento Integrado-DEPI, e passa a palavra ao Prof. Marco 26 
Aurélio, que realiza uma apresentação sobre as atribuições da DEPI, bem como sobre os 27 
trabalhos que vem sendo desenvolvido e a equipe dessa Diretoria. 28 
Profa. TERESA ATVARS agradece a apresentação, e diz que a ideia central é ter projetos 29 
qualificados, aprovados pelas câmaras adequadas, de modo que se tornem ferramentas 30 
desenvolvimento institucional.   31 
Todas as questões de espaço físico ficarão concentradas na DEPI, e serão passadas na 32 
COPEI para deliberação. 33 
Prof. ROBERTO DO CARMO diz que acha muito importante a ideia de ter um Plano 34 
Diretor, e que já viu, por três vezes, essa ideia na universidade, e pergunta o que a 35 
instituição aprendeu nesse processo. 36 
Prof. MARCO AURÉLIO diz que é um desafio grande fazer, pela primeira vez, um Plano 37 
Diretor para uma universidade. Esclarece que a estratégia que está sendo usada é fazer 38 
um planejamento sólido (com começo, meio e fim), aberto a cenários ter interferências. 39 
Profa. TERESA ATVARS passa a condução da reunião para Profa. MARISA BEPPU, que 40 
é a Vice-Presidente da Comissão. 41 
Prof. RODOLFO AZEVEDO questiona quais são as prioridades da DEPI com relação ao 42 
Plano Diretor. 43 
Prof. MARCO AURÉLIO diz que a estratégia de fazer o mapeamento é convidar as 44 
unidades interessadas a se envolverem nos trabalhos (orientados pela DEPI), os quais 45 
que deverão iniciar imediatamente, porque irão gerar informações 46 
Em relação à Fazenda Argentina, é a exploração de um programa, é um gestor explorando 47 
esse assunto junto com a comunidade e conversando com as pessoas. 48 
Profa. MARISA BEPPU dá início ao item 2) Avaliação Institucional do HC, informando que 49 
este processo está em fase de consolidação. Dando sequência, informa, também, que 50 
houve a revisão do instrumento iniciada por meio da criação dos GTs dos Colégios, dos 51 
Centros e Núcleos e das Unidades. 52 
No item 4) CT-INFRA - Celebração do convênio Nuvem Computacional Científica da 53 
Unicamp - Celebração do convênio 01.17.0052-00 - período de 28/12/2017 até 54 
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28/12/2020, Profa. MARISA BEPPU 55 informa que o processo de liberação dos 
recursos financeiros deste convênio está na Tesouraria da FINEP para repasse à 56 
Universidade. O plano de trabalho prevê liberação em parcela única (R$ 4.189.179,00). 57 
No entanto, dependerá do valor repassado pelo FNDCT à FINEP. Em seguida, dá início a 58 
ORDEM DO DIA, submetendo a ata da 134ª Reunião Ordinária da COPEI, a qual é 59 
aprovada com uma abstenção. 60 
Dando sequência, no item 2) Resumo DEPI – Espaço físico para instalação da FCF,  Profa. 61 
MARISA BEPPU pergunta se há dúvidas sobre a proposta. 62 
Prof. ROBERTO DO CARMO diz que é favorável a proposta, mas questiona sobre as 63 
demais demandas existentes na Universidade de ocupação do prédio. Profa. TERESA 64 
ATVARS esclarece que, tendo em vista o fato da FCF não ter, até então, espaço físico 65 
próprio e devido a urgente necessidade de alocação de espaço para sua instalação, uma 66 
proposta de ocupação do prédio foi apresentada por essa faculdade, juntamente com a 67 
DEPI, a qual foi analisada em caráter prioritário.  68 
Prof. SERGIO SALLES esclarece que o espaço que a FCF vai ocupar é somente onde o 69 
IG tinha os laboratórios e prédio de Gabinete. 70 
Prof. RODOLFO AZEVEDO diz que apoia a FCF e parabeniza pelo espaço do antigo 71 
prédio do IG. 72 
Profa. MARISA BEPPU submete a proposta de Espaço Físico para instalação da FCF, o 73 
qual é aprovada por todos os membros. Em seguida, agradece a presença de todos e eu, 74 
Danieli, Secretária Executiva da COPEI, lavrei a presente Ata a ser submetida à aprovação 75 
da COPEI.  76 


